

## **Spielerischer Start in die Wettkampfsaison 2025**

Am vergangenen Samstag, 11.01.2025 nahmen fünf Teams des Leichtathletik Clubs Altdorf (LCA) am UBS Kids Cup Team in Sarnen teil. Der Wettkampf bot einen sportlich-spielerischen Einstieg ins neue Jahr und bestand aus vier abwechslungsreichen Disziplinen wie Sprint, Sprung, Biathlon und Teamcross. Diese Disziplinen waren je nach Alterskategorie leicht angepasst, wobei in allen Kategorien Fähigkeiten wie Geschwindigkeit, Treffsicherheit, Ausdauer und Geschicklichkeit gefragt waren.

Drei Teams des LCA starteten am Vormittag, für die anderen beiden Teams gings erst nachmittags los. Team LCA 3 bestehend aus Sonja Arnold, Sophie Rauch, Luisa Gisler, Anika Arnold und Fabia Indergand sowie Team LCA 4 mit Zoé Zraggen, Marina Kempf, Gianna Zraggen, Melanie Zurfluh und Alina Traub waren in der Kategorie U16 vertreten. Der Wettkampftag begann für die Athletinnen um 07.45 Uhr mit dem gemeinsamen Einlaufen. Anschliessend absolvierten sie den Risikosprint, den Stabweitsprung, den Biathlon und schliesslich den Team-Cross. In der Endabrechnung erreichte LCA 3 den 6. Platz, gefolgt von LCA 4 auf Rang 7.

In der Kategorie U14 waren fürs Team LCA 5 Lena Mangold, Jelena Walker, Emma Tresch, Ayleen Muther, Valeria Schuler und Anja Kröppli am Start. Auch ihr Wettkampf begann um 07.45 Uhr mit dem Einlaufen. Anschliessend absolvierten sie die Hürden-Stafette, eine Sprung-Challenge, den Biathlon und den Team-Cross. Sie belegten den 7. Platz in ihrer Kategorie.

Die beiden jüngeren Teams LCA 1 bestehend aus Neele Infanger, Alina Schuler, Maëlle Kuert, Delia Albertin, Ellen Büeler und Arlette Tresch sowie LCA 2 mit Marisa Bissig, Svenja Jauch, Malin Felber, Maleah Tresch, Jasmin Baumann und Jan Jauch starteten am Nachmittag in der Kategorie U12 in den Wettkampf. Sie begannen mit dem Ringlisprint, gefolgt vom Zonenweitsprung, dem Biathlon und dem Team-Cross. LCA 1 erreichte bei den Girls den 5. Platz, während sich LCA 2 bei den Mixed-Teams auf Rang 11 platzierte.

Der UBS Kids Cup Team in Sarnen bot den jungen Athletinnen und Athleten einen spannenden und motivierenden Start ins Wettkampfsjahr. Neben dem sportlichen Ehrgeiz stand vor allem der Teamgeist im Mittelpunkt. Mit grosser Freude und Einsatz meisterten die fünf Teams des LCA ihren ersten Wettkampf 2025 erfolgreich.